
Jour	48	:	dimanche	17	avril		
Pâques		
Ramadan	
	
	
L’Ephéméride	à	Strasbourg		
	
Lever	soleil	–	6h34								Coucher	soleil	–	20h22		
	
Coucher	lune	–	7h02							Lever	lune	–	21h31	
Surface	lune	visible	–	99,9	%								Distance	de	la	terre	–	373.285	km	
	
	
	
ALLELUIA,	il	est	ressuscité	!		
C’était	quelques	années	après	Vatican	II,	des	jeunes	se	retrouvaient	lors	de	week-end	
«	Rythme	et	Liturgie	»	et	la	rencontre	de	Jean	Debruyne,	prêtre	et	poète,	a	été	pour	moi	
ce	lanceur	de	parole	qui	m’a	donné	d’oser.	
Et	pourtant	ce	n’était	que	de	la	peinture	sur	les	mains,	apposées	sur	l’affiche,	avec	un	
magnifique	:	

ALLELUIA,	IL	EST	RESSUSCITE	!	
	
	
	
La	Parole	a	semé	à	pleines	mains 
	
La	Parole	est	venue	la	nuit,	se	glissant	pieds	nus,	la	voleuse.	
La	Parole	avait	fui	le	bruit,	tenant	à	la	main	sa	veilleuse.	
Elle	allait	au	fond	des	banlieues	que	la	solitude	environne.	
A	chacun	elle	ouvrait	les	yeux,	et	tous	devenaient	des	personnes.	
	
La	Parole	est	soudain	venue,	alors	qu’on	ne	l’attendait	guère,	
que	beaucoup	ne	l’attendaient	plus,	occupés	à	courir	leur	guerre.	
La	Parole	a	parlé	aux	sourds,	tous	ceux	qui	font	la	sourde	oreille.	
Les	mots	n’ont	plus	fait	de	discours	mais	nos	gestes	ont	fait	des	merveilles.	
	
La	Parole	est	sortie	semer.	Elle	a	fait	lever	la	semence	
Comme	un	nouveau	désir	d’aimer,	comme	un	premier	jour	qui	commence.	
Elle	a	semé	sur	les	chemins,	aux	cœurs	de	pierre,	aux	cœurs	de	ronce.	
Elle	a	semé	à	pleines	mains,	cherchant	un	grand	feu	en	réponse.	
	
…	
	
La	Parole	a	choisi	l’amour,	les	plus	pauvres	et	les	plus	malades,	
Tous	les	lépreux	du	fond	des	cours,	ceux	qui	ont	perdu	la	façade,	
Ceux	qui	ont	perdu	l’avenir.	Le	cœur	du	monde	est	là	si	proche	!	
La	Parole	est	prête	à	venir	;	Sors	enfin	le	pain	de	ta	poche	!	
	

Jean	Debruynne	
	



À	lire	ou	à	relire	dans	la	Bible		et	le	Coran	
	
Le	premier	jour	de	la	semaine,	de	grand	matin,	elles	vinrent	à	la	tombe	en	portant	les	
aromates	qu’elles	avaient	préparés.	Elles	trouvèrent	la	pierre	roulée	de	devant	le	
tombeau.	Etant	entrées,	elles	ne	trouvèrent	pas	le	corps	du	Seigneur	Jésus.	Or	comme	
elles	étaient	déconcertées,	voici	que	deux	hommes	se	présentèrent	à	elles	en	vêtements	
éblouissants.	Saisies	de	crainte,	elles	baissaient	le	visage	vers	la	terre	quand	ils	leur	
dirent	:	«	Pourquoi,	cherchez	vous	le	vivant	parmi	les	morts	?	Il	n’est	pas	ici,	mais	il	est	
ressuscité…	»	

Evangile	de	Luc,	chapitre	24,	v	1-6	a		
	
En	vérité,	c’est	Nous	qui	ressuscitons	les	morts	;	c’est	Nous	qui	faisons	enregistrer	leurs	
actes	et	les	suites,	bonnes	ou	mauvaises,	qui	en	découlent.	En	fait,	tout	est	recensé	par	
Nous	dans	un	Livre	d’une	clarté	limpide.	

Sourate	36	Yâ-Sîn	/Yâ-Sîn,	v	12	
	
	
	
	

La	coutume	d’aller	chercher	les	œufs	dans	le	jardin		ou	dans	
l’appartement…		
Seule	précaution	:	éviter	les	zones	de	chauffage		puisque	les	œufs	sont	maintenant	en	
chocolat	!		Et	les	enfants	comprennent	très	bien	que	comme	le	Père	Noël	s’il	n’y	a	pas	de	
cheminée,	le	lièvre	de	Pâques	à	l’instar	des	cloches,	se	débrouille	très	bien	avec	un	
ascenseur	!!!!	
	
	
Pourquoi	les	œufs	?	
Parce	que	les	œufs	ne	faisaient	pas	partie	des	menus	de	carême,	et	donc	étaient	mis	de	
côté	et	conservés.	
Parce	que	l’œuf	est	un	magnifique	symbole	de	vie	et	de	promesses	de	vie.	
	
	
	
Une	illustration		photo	Danielle	Mathieu-Baranoff	
«	L’union	des	douceurs	fait	la	force	des	frères	et	des	sœurs	»	Morceau	du	Chemins	de	
fraternité	réalisé	à	la	maison	de	retraite	de	la	Petite	Pierre	
	
	
	
Une	Invitation		à	nous	proposer		
	
…	Vos	expériences,	vos	choix,	les	adaptations	possibles	pour	une	famille	chrétienne	et	
musulmane,	en	ce	temps	de	ramadan	pour	fêter	Pâques,	par	exemple	avec	la	belle	
famille?	
	
N’hésitez	pas	à	réagir	et	proposer	des	solutions	au		contact@passeportes.org		
Merci	!	


